

**12 Sports**

**Omnisports/Rencontre entre la tutelle et les structures sportives nationales  
Otounga Ossibadjouo : mettre fin à la cacophonie !**



Mathias Otounga Ossibadjouo (C), se doit de mettre fin aux désordres au sein des fédérations.



Contraste saisissant entre le nouveau président de la Fégakama, Gilles Ongondja Koumoué, dont l'élection s'est déroulée sans anicroches...

**MIKOLO-MIKOLO**  
Libreville/Gabon

**LE** rendez-vous du Radisson Blu de Libreville mardi dernier, entre la tutelle et les structures sportives nationales a été salubre. Mais il a ressemblé à un fourre-tout, certains présidents fédéraux s'étant retrouvés face à leurs détracteurs. Quelques uns, sans vergogne, se sont même présentés au nouveau ministre des Sports, Mathias Otounga Ossibadjouo. Et les plus ridicules sont surtout les dissidents de la petite reine gabonaise. Sans aucune gêne, ils ont fait fi de leur récente humiliation à Abidjan lors du 2e congrès de l'Union francophone de cyclisme. Ce jour-là à Abidjan, capitale économique ivoirienne, seuls le président de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), Maurice-Nazaire Embinga, et son 1er vice président Moïse Bibalou Koumba



et André Aboughé Angoué, qui semble avoir un titre foncier à la Fédération gabonaise de judo.

étaient admis dans la salle pour représenter notre pays. Le spectacle désolant constaté à l'hôtel Radisson Blu est voulu et entretenu. D'aucuns pointent du doigt les services techniques du département des Sports,

qui adorent se poser en adeptes de la loi de la jungle. Car une rencontre de telle envergure, préparée d'avance, ne peut concerner que les dirigeants ayant reçu officiellement des invitations. Comment peut-on tolérer la pré-

sence, dans la salle, des intrus à une importante rencontre comme celle de mardi dernier ? Pour certains observateurs, c'est souvent à dessein que les techniciens du ministère des Sports procèdent ainsi. Probablement

pour mettre souvent en difficulté chaque « locataire d'Oloumi ». Mais beaucoup d'entre eux se souviendront toujours du professionnalisme d'Egide Boundono Simangoye (ancien ministre des Sports). Qui, tout en fermant sa

porte aux fossoyeurs du sport et en consultant constamment celui que l'actuel ministre qualifie de « boussole (...) du sport », avait privilégié la légalité comme mode de gestion. Nous osons croire, à cet effet, que le nouveau patron des Sports gabonais mettra en musique ses propres paroles. « (...) Je veux faire table rase en ce qui concerne le fonctionnement ou les soucis minant certaines fédérations, repartir sur des bases nouvelles et saines, en phase avec les textes règlementant le fonctionnement de chaque entité », a promis le membre du gouvernement. Lequel devra mettre son énergie au service du sport national pour que les sportifs renouent avec les terrains de jeu. Plutôt que de perdre du temps dans des conflits à l'origine, entre autres, des contre-performances de nos athlètes qui s'expriment, malgré eux, dans un environnement cacophonique.

**National-Foot 1/Lozosport de Lastourville  
Roger Avah jette l'éponge**

**J.F.M**  
Libreville/Gabon

**Le technicien gabonais a fait savoir aux dirigeants de l'équipe dont il a été l'entraîneur durant 8 mois, qu'il ne souhaitait plus continuer l'aventure, sans donner les raisons de son retrait. Ces derniers, surpris, en ont pris acte.**

**Recruté** par la formation de Lozosport de Lastourville la saison écoulée, Roger Avah a décidé de rompre les amarres avec le club logovéen qu'il entraîne depuis le début de la saison dernière. Il n'a pas donné les raisons de sa démission. Cette décision "étonnante et surprenante"

met dans l'embarras les dirigeants de l'équipe de Lastourville, qui doivent désormais trouver le plus rapidement possible un coach de le trempe de l'ancien international gabonais, d'autant qu'on est à un peu plus d'un mois du début de la prochaine saison du championnat national. Huit mois après sa prise de fonction sur le banc de touche de l'équipe de Lastourville, l'ancien milieu de terrain de l'AS Sogara refuse de poursuivre l'aventure avec ce club qu'il a pourtant réussi à maintenir au sein de l'élite du football gabonais, en lui permettant de terminer à la 7e place au classement général du dernier National-Foot 1.



Roger Avanh (haut blanc) quitte Lozosport de Lastourville.

Roger Avaha a donc décidé de se retirer, ce malgré la volonté des dirigeants de le reconduire à son poste. Au téléphone, il nous a expliqué: "j'avais déjà signifié au président Anicet Bandenga mon intention d'arrêter. Je n'ai fait que réitérer ce que j'avais déjà dit en fin de saison". Joint à son tour, le président Bandenga, qui a confirmé le départ du coach Avah, a fait part de ce qu'il est déjà à la recherche d'un autre entraîneur susceptible de lui succéder. Le président de Lozo Sport a tenu à préciser que la séparation entre son club et le coach Avah s'est déroulé à l'amiable. Une version que le technicien gabonais a confirmé.